



per E-Mail

München, 1. Juli 2024

Pressemitteilung

Präsidententagung der bayerischen Verwaltungsgerichtsbarkeit: Einladung zum Pressegespräch am 3. Juli 2024 in München

Vom 3. bis 5. Juli 2024 findet in München die Jahrestagung der Präsidentinnen und der Präsidenten der sechs bayerischen Verwaltungsgerichte und des Bayerischen Verwaltungsgerichtshofs (BayVGH) statt.

Im Rahmen der Jahrestagung wird auch ein Pressegespräch mit der Präsidentin des BayVGH Andrea Breit und dem Präsidenten des Verwaltungsgerichts München Dr. Wolfgang Peitek stattfinden, zu dem Pressevertreterinnen und Pressevertreter am

Mittwoch, den 3. Juli 2024 ab 13:30 Uhr
im Sitzungssaal 5 des Verwaltungsgerichts München,
Bayerstraße 30, 80335 München,

herzlich eingeladen sind.

Im Rahmen des Pressegesprächs wird über aktuelle und in den kommenden Monaten voraussichtlich anstehende Entscheidungen des BayVGH und des Verwaltungsgerichts München von öffentlichem Interesse informiert. Zudem soll ein allgemeiner Überblick zu gerichtsübergreifenden Entwicklungen in der bayerischen Verwaltungsgerichtsbarkeit gegeben werden.

Für Pressvertreterinnen und Pressevertreter besteht die Möglichkeit, auch digital über eine Videoschleife an dem Pressegespräch teilzunehmen.

Zur weiteren Vorbereitung des Termins bitten wir Pressevertreterinnen und Pressevertreter, sich bis spätestens Dienstag, den 2. Juli 2024 unter der E-Mail-Adresse presse@vgh.bayern.de für das Pressegespräch anzumelden und mitzuteilen, in welcher Form (Präsenz oder digital) die Teilnahme erfolgen wird. Bei einer Online-Teilnahme wird zusätzlich um Übersendung einer E-Mail-Adresse für den Einladungslink gebeten.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den BayVGH nicht bindet.

Pressesprecher:

RiVGH Florian Schlämmer
Telefon: 089/2130-338

RR Felix Nürnberger
Telefon: 089/2130-264

E-Mail:

presse@vgh.bayern.de

Dienstgebäude:

Ludwigstr. 23
80539 München

Internet:

www.vgh.bayern.de